

## 国際金融都市!! 大阪へ!!

大阪を国際金融都市・センターへ



大阪を国際金融都市として、実現を目指そう!との議論が進んでいます。2008年9月の商工労働委員会で川岡は「大阪を国際金融拠点都市にすべきではないか」との質問を当時の橋下知事に行いました。当時発生したリーマンショックの影響で、たち消えになっていましたが、今回の国際金融都市実現に向けては、絶好のチャンスになると考えています。

江戸時代、米相場で世界で初めて先物取引を行った堂島・明治・大正昭和と、日本の近代化を進めた北浜。これら大阪の金融の復活を再び目指してまいります。11/10スタートアップ(ベンチャー企業を支援する拠点)拠点の視察に行ってまいりました。三井住友銀行神戸ビル内に、開設された「hoops link Kobe」は国連プロジェクトサービス機関(UNOPS)と一体的に運営され、世界やSDGs(持続可能な開発目標)関連分野での連携も進めていくという事でした。

2021年2月には、大阪でもスタートアップ拠点がオープンします。神戸とも連携し、大阪・関西の経緯をリードできるよう取り組んでまいります。



9/18~12/21  
9月定例会



### ●商工労働委員会では

- 彩都におけるベンチャー育成の成果
- 様々なモビリティーの電動化実現に向けた取り組み
- スタートアップ(知事質問)



- 知的財産
- サイバーセキュリティ対策
- 海外事業所等運営費決算額



10/29 ●BNCT悪性脳腫瘍にも  
山本厚生労働副大臣にBNCTの保険適用拡大を求める要望を行いました。日本国内で救われる多くの命を、大阪医科大学の植木實理事長らと共に、求めました。



### 11/3(祝) ●命を守ろう

公明党死因究明等対策プロジェクトリーダーの秋野公造座長(参議院議員)と小児科医師丸山朋子。日本法医学病理学会近藤稔和理事長と面談し、意見交換しました。

### 11/1 ●大阪都構想否決

2度目の住民投票は、否決されました。今回、公明党は、大阪都構想賛成の立場で臨みました。

結果、大阪市を残したままで、さらなる大阪の発展や市民・府民の皆様方の生活がより豊かになるよう全力で、取り組んでまいります。

まずは、このコロナ禍を乗り越えます。オリンピックや大阪万博の成功に向けて頑張って参ります。